
 

日時 令和４年６月３日 １９時～  

場所 足立区立第九中学校 視聴覚室 

令和 4年度 第１回開かれた学校づくり協議会 

 

司会   村田雅也副校長 

１ 開会の言葉  村田 雅也 副校長 

今日は久しぶりに顔を合わせて開催することができました。新型コロナウイルスの感染状況は緩やかに

収まりつつあるようですが、まだまだ予断を許さない状況が続いています。今回も感染対策を十分に行

い短時間で終了したいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

２ 校長挨拶 第九中学校 佐藤 豊 校長 

忙しい中多くの方に集まっていただきありがとうございます。なかなか顔を合わせる機会が制限されて、

じっくりお話しすることができないまま就任し３年が経過していました。 

新型コロナウイルスの感染状況は緩やかに良くなってきているようですが、どこの学校でもまだ生徒が

陽性になることもあり、終息したとは言い切れないようです。なかなか九中生の活動を見ていただくこ

とができないのですが、機会があればご協力いただけたらありがたいと思います。 

 

３ 教育委員会挨拶 学校運営部学校支援課庶務係 大崎 朋樹 様 

今回新しく九中を担当させていただくことになりました。コロナ渦で制限がある中、学校の教育活動、地

域での子供たちの見守り等、本当にありがとうございます。コロナに関してはまだまだ感染者が出てい

る学校もあります。しかし、暑くなってきているのでマスクの着用については通知を出しています。熱中

症も含め委員の皆様も体調には留意され無理のないようにお気を付けてご協力をお願いいたします。一

年間よろしくお願いいたします。 

 

４ 会長の選任 

昨年度会長の池田博己氏が推薦され、全会一致で承認。委任状が授与されました。 

会長挨拶 池田 博己 会長  

コロナによって窮屈な状態が続いています。生徒たちを第一に今年こそ目に見えるような活動ができれ

ばいいと考えています。そのためには皆様の協力が必要です。今年もよろしくお願いいたします。 

副会長の選任  

昨年度副会長 太齋利幸氏、鳥之海貴芳氏、遊馬正子氏、渡部恭一氏、が推薦され、全会一致で承認。 

５ 委員委嘱 

新任３名を含む４６名に委嘱状が渡されました。 

 

PTA会長挨拶 久保 真一 会長 

この度九中会長を仰せつかりました久保真一と申します。地域と学校、何よりも生徒たちのために尽力

してまいりたいと思っています。よろしくお願いいたします。 

協議会だより 



 

６ 報告及び協議等 

学校経営計画の報告 佐藤学校長より 

教員の異動の報告 （学校だより参照） 

学校評価 

 生徒は貸し出しのタブレットから回答を行った。ICTを進めていっている。 

 行事等が減っているにもかかわらず生徒の学校への満足度は高い。 

 挨拶はできるだけではなく、質も上がってきているようである。 

 自己肯定感も全体的に高い。３年生が最も高くなり学校の指導の中で自分の良いところを見つけら

れているようである。 

 課題は家庭学習時間の確保。文武両道へ向け AIドリルなどを活用していく。 

 活動制限があったため先輩を見て学ぶ機会が少なかったが少しずつ活動できるようになり成長し始

めている。 

 今年はＳＤＧｓ教育を教科指導の中でも取り入れていく方向。 

 先生の指導力の向上に取り組む。 

 生徒指導についてはかなりできていると思われる。 

 防災教育の充実を行う（救急対応・防災倉庫の確認）。 

 進路指導は昨年ではスポーツなどで全国大会常連校への進学している。 

足立区の高校とも連携を強化しており、足立区全体で育てていく意識をもつ。 

 道徳教育は充実させてきた。今後も「道徳だより」などを作成しさらなる充実を考えている。 

 地域連携は、昨年の「梅島ひまわりプロジェクト」を持続可能な規模に一部を見直し、今年も継続す

る予定。 

 自分たちの活躍する場を実現させたいという思いから部活動を頑張っている。今年度は新設部活も

できた。土日は地域への移行も推進。専門家に教えてもらうことで技術の向上がある可能性も考えて

いる。 

 施設改修の予定がある。大規模な修繕。今年度７月より１１月まで。 

 

事業計画案の承認 全会一致で承認となる。年間４回の会議開催についての確認 

運動会は縮小して実施し、各家庭 1 名まで来場可能、来賓の来場は控えていただくことの確認をしまし

た。 

 


